



## 一関・平泉 東日本大震災復興支援イベント 開催!! 2017熱気球ホンダグランプリ第3戦 バルーンフェスティバル 2017



バーナー体験

平成29年10月20日～22日の3日間『一関・平泉バルーンフェスティバル2017』が、一関水辺プラザをメイン会場に開催されました。

初日は天候不良により競技が中止になりましたが、2日目には国内最高峰の熱気球競技大会である「熱気球ホンダグランプリ第3戦」が行われ、競技エントリー25機が大空へ飛び立ちました。間近で見る熱気球は大迫力で観覧者からは大きな声援が送られていました。

21日の夜には、磐井川緑地でバルーンイリュージョンが開催され、音楽に合わせリズムカルに点灯する幻想的な光で一関の夜を照らしました。



競技スタート!大空へ♪



ニャース気球



バルーンイリュージョン

ボクも飛んでみたい♪



◆◆編集後記◆◆私もバルーンフェスティバルに参加してきました!一斉に飛び立つバルーンは本当に壮観♪今年も天気に恵まれず中止や規模縮小のイベントがありましたが、来年はフルで体験したいです♪(み)



### 胸に刻もう

### 『カスリン・アイオン台風70年』

～風化させない歴史とつなげる未来～